



Les bénévoles de l'accompagnement scolaire se sont retrouvés le 21 juin pour le traditionnel bilan de fin d'année.

ECOLE, ENFANTS

/76 enfants ont bénéficié de l'accompagnement scolaire cette année

Publié le 06 juillet 2022

Les bénévoles de l'accompagnement scolaire viennent de clôturer l'année. L'accompagnement scolaire est proposé sur les quatre écoles publiques (Prévert, Pergaud, Kerafloc'h, Hénensal) et est organisé par le service enfance jeunesse de la Ville.

180 séances d'accompagnement scolaire ont été réalisées sur l'année scolaire auprès de 76 enfants. L'accompagnement scolaire était proposé deux fois dans la semaine le mardi et le jeudi soir de 17h à 18h. Il a été assuré par 19 personnes bénévoles cette année.

Pour rappel, les bénévoles de l'accompagnement scolaire s'engagent auprès des petits Guipavasiens des écoles publiques, du CP eu CM2, une ou deux fois par semaine, pour les aider à faire leurs devoirs, mais aussi à s'épanouir. Tous ont une raison qui est propre à leur engagement en plus d'une bonne dose d'altruisme et de l'amour des enfants.

Recherche de bénévoles pour l'année 2022 - 2023

Le service enfance jeunesse recherche des bénévoles pour l'année prochaine. Le nombre de places disponibles pour les enfants est défini par le nombre de bénévoles motivés.

Un adulte s'occupe au maximum de trois enfants par séance et est libre d'organiser sa séance d'accompagnement comme il le souhaite. Chaque bénévole a ses petits trucs pour permettre à l'enfant de se questionner, de reformuler, de s'organiser dans son travail. Toute personne (étudiant, actif ou retraité) est la bienvenue !

Si vous êtes intéressé, merci d'adresser un mail à : espace-famille@mairie-guipavas.fr

Les inscriptions pour l'année prochaine

L'accompagnement scolaire reprendra le mardi 20 septembre. Les inscriptions se dérouleront les mardis 6 et 13 septembre ainsi que les jeudis 8 et 15 septembre, auprès des référents de chaque site.

[≡ RETOUR À LA LISTE](#)